



高岡市立伏木小学校 学校だより No.7

伏木っ子

令和6年
10月30日



心を一つにして取り組んだ学習発表会

校長 橘 麻里

学校や学校のまわりの樹木が少しずつ色づいてきました。もうすぐ11月。秋も深まってきたようです。

10月13日の学習発表会では、多くの皆様にご来場いただき、心より感謝申し上げます。

子供たちは、本番に向けて自分にできることや挑戦してみたいことに真剣に取り組みました。繰り返し練習に取り組んだ経験は、「努力」という宝物として子供たちの体や心に残ることと思います。

また、一つのステージを作り上げるには、仲間と協力しなければならないことを学び、仲間の大切さを実感した様子が子供の感想や態度から伝わってきました。

本番では、ご来場いただいた皆様からのあたたかい拍手が、子供たちにとって大きな達成感と自信につながったと思います。ありがとうございました。

この経験をこの後の学校生活にも活かしていきたいと思います。



<1年 くじらぐも>



<2年 ことばのシンフォニー>



<3年 オリンピックへの道>



<4年 「海」で踊ろう!>



<5年 船で行こう!・
アンダー・ザ・シー>



<6年 てんぷく丸 東へ!
～海を渡ったサムライたち～>

<11月の主な行事等>

3日(日)文化の日

4日(月)振替休日

6日(水)県西部小学校教育課程研究集会

7日(水)マラソン大会

11日(月)委員会

15日(金)学習参観・学校保健委員会

FUSHIKI 教育フォーラム

18日(月)クラブ

19日(火)薬物乱用防止教室 6年

20日(水)避難訓練

23日(土)勤労感謝の日

<子供たちの俳句より>

※子供たちは、深まりゆく秋をテーマに俳句づくりを行いました。その中から、学習発表会の様子を表現した作品を少し紹介します。俳句は、HPにも掲載してあります。どうぞご覧ください。

かっこいいとママとパパいう あきのげき (1年生)

あきのしは「こおろぎでんわ」 すずならず (2年生)

体育館 はく手広がる 秋の風 (4年生)

10月の伏木っ子

※伏木っ子の様子は、HPにも掲載してあります。



伏木小 HP

10/9 おんかつアウトリーチ



音楽グループのデュオ・ナチュレさん(ソプラノ歌手の大森智子さんとピアニストの田村緑さん)によるおんかつアウトリーチコンサートが行われました。観客は5年生。音楽室に響き渡る歌声やピアノの音色に、子供たちは釘付けでした。素晴らしい音楽の世界を味わうことができました。

全校縦割り活動(縦割り掃除、縦割りあそび)



伏木小学校では、全校児童が学年の枠を超えて活動する縦割り活動を積極的に取り入れています。毎日の清掃は、縦割り班で行っています。上学年が下学年に教えたり、手本を示したりする姿が見られます。また、月に一度、この縦割り清掃班で全校縦割り遊びを実施しています。遊びの内容は、自分たちで考えます。この時は、学校中が笑顔であふれ、子供たちは、思いっきり楽しんでいます。このような縦割り活動を通して、誰かの役に立っている喜びや様々な人と仲良く活動する楽しさを味わってほしいと願っています。そして、これからも全校児童が共に学ぶ環境づくりをさらに進めていきたいと思っております。